

WALCOURT

Le village de Thy-le-Château plus propre grâce aux élèves

Vendredi, dans le cadre de l'opération Be WaPP, les élèves de l'école communale de Thy-le-Château sont partis à la chasse aux déchets.

Comme de plus en plus d'associations et de citoyens, l'école communale de Thy-le-Château a pris part à l'opération de nettoyage lancée par Be WaPP pour une « Wallonie plus propre ».

« Le matin, les grands de 5^e et 6^e primaires ont accompagné les petits de maternelle pour ramasser les déchets dans les rues situées autour de l'école, explique Isabelle Tasset, la directrice de l'école communale des



La participation à l'opération Be WaPP est le début d'une série d'actions de sensibilisation des élèves à leur environnement.

Charmilles. En plus d'une sensibilisation à l'environnement, il s'agissait, pour les aînés, d'exprimer leur solidarité et leur capacité de responsabilité envers les plus jeunes. »

L'après-midi, c'était au tour des élèves de la 1^{re} à la 4^e primaire de poursuivre le travail entamé le matin. À Thy-le-Château, les écoliers ne comptent pas attendre la prochaine opération Be WaPP. Ils espèrent organiser, en collaboration avec le Bureau économique de la Province (BEP), une sensibilisation au tri des déchets. D'autres activités en rapport avec cette thématique sont encore prévues en classe. v.p.